

INFO PUBLIK

Turnamen IVO SMATRIP CUP II 2025 Resmi Bergulir, Kepala SMA 3 Pangkep dan Kapolsek Bungoro Hadir Langsung

HermanDjide - PANGKEP.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 30, 2025 - 09:40



Turnamen IVO SMATRIP CUP II 2025 Resmi Bergulir, Kepala SMA 3 Pangkep dan Kapolsek Bungoro Hadir Langsung

PANGKEP— Turnamen sepak bola IVO SMATRIP CUP II 2025 resmi dibuka di SMA 3 Pangkep, Sulawesi Selatan. Kegiatan yang berlangsung dari 25 hingga

30 Januari 2025 ini diikuti oleh pelajar SMP/MTs sederajat dan SMA/SMK sederajat. Acara ini menjadi ajang bergengsi bagi para siswa untuk menunjukkan bakat mereka dalam dunia sepak bola.

Kepala SMA 3 Pangkep, Masyuri Salam, bersama anggota Polsek Bungoro turut hadir menyaksikan langsung jalannya pertandingan. Kehadiran mereka menunjukkan dukungan penuh terhadap perkembangan olahraga di kalangan pelajar. Selain sebagai ajang kompetisi, turnamen ini juga bertujuan membangun sportivitas, kekompakan, dan jiwa kepemimpinan di antara para peserta.

Dalam sambutannya, Masyuri Salam menyampaikan bahwa turnamen ini bukan hanya sekadar pertandingan, tetapi juga kesempatan bagi siswa untuk belajar tentang kerja sama tim, disiplin, dan semangat pantang menyerah. Ia berharap ajang ini dapat melahirkan bakat-bakat muda yang dapat mengharumkan nama Pangkep di tingkat yang lebih tinggi.

Sementara itu, perwakilan Polsek Bungoro Panit Yadmin Ika Polsek Bungoro IPDA Muh Tang Spd, menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama turnamen berlangsung. Mereka mengajak seluruh peserta dan suporter untuk menjunjung tinggi fair play serta menghindari tindakan yang dapat merugikan tim maupun sekolah masing-masing.

Pertandingan perdana langsung menyuguhkan persaingan sengit antara tim-tim peserta. Dengan semangat membara, para pemain menunjukkan keterampilan terbaik mereka di lapangan. Sorak-sorai dari para suporter turut menambah semarak atmosfer pertandingan.

Antusiasme tinggi dari siswa, guru, dan masyarakat sekitar menjadi bukti bahwa turnamen ini sangat dinantikan setiap tahunnya. Dengan terselenggaranya IVO SMATRIP CUP II 2025, diharapkan akan semakin banyak bibit-bibit unggul dalam dunia sepak bola yang lahir dari sekolah-sekolah di Pangkep.

Turnamen ini akan berlanjut hingga babak final pada 30 Januari 2025. Pemenang nantinya akan mendapatkan trofi bergilir, medali, serta penghargaan khusus bagi pemain terbaik dan top skor. Semua mata kini tertuju pada siapa yang akan keluar sebagai juara dalam IVO SMATRIP CUP II 2025. (Herman Djide)